

Publié le 4 mars 2014

La Fédération des Epl et l'AFD confirment leur partenariat pour 2014

Jean-Léonce Dupont, président de la Fédération des Epl, et Anne Paugam, directrice générale de l'AFD, ont signé le 26 février 2014 l'avenant à la convention de partenariat qui renforce les liens qu'entretiennent les deux organismes depuis plus de vingt ans.



Alors que le dynamisme des Epl en Outre-mer se confirme, avec 22 projets répertoriés en 2014, Anne Paugam a réaffirmé le soutien de l'AFD au mouvement des Epl ultramarines, ainsi qu'à l'initiative en faveur de la Sem à opération unique. L'investissement durable de l'AFD en Outre-mer, aussi bien au niveau de ses domaines de prédilection du logement et de l'aménagement que de ses nouvelles orientations en faveur de l'environnement et du tourisme, ont été salués par Jean-Léonce Dupont.

Concernant la coopération décentralisée, Jean-Léonce Dupont a souligné l'intérêt de la Fédération des Epl à promouvoir des pratiques issues de l'expérience des Epl s'inscrivant dans la volonté de l'AFD de développer les aspects relatifs au changement climatique, à l'environnement, ou encore à la diminution des tensions sociales. Ce partenariat se traduira notamment par la participation de la FedEpl à un programme d'échange dans l'Etat du Minas Gerais au Brésil.

Jean-Léonce Dupont et Anne Paugam se sont donnés rendez-vous au prochain Congrès des Epl, qui se déroulera les 7 et 8 octobre à Deauville, et sera précédé d'une journée dédiée aux Epl d'Outre-mer.